

# Amtswechsel im PP Pforzheim

26.07.2022

## Wenn taggleich das PP Stuttgart lädt, dann tritt das PP Pforzheim etwas in den Schatten.

In Zeiten von Corona fielen viele Veranstaltungen aus, im beruflichen wie im privaten Kreis. Keine Abifeier, keine Verabschiedung eines Studienganges an der HfPol, langgediente Führungskräfte gehen in den verdienten Ruhestand und Stellen werden neu besetzt. Keine Feier, kleiner Kreis, Digitalveranstaltung, es gab vieles. Aktuell ist Corona nicht weg, aber Veranstaltungen sind wieder möglich, deswegen wäre es doch schön gewesen, wenn die Verabschiedung von Polizeipräsident Wolfgang Tritsch und die Amtseinführung von PVP Christian Dettweiler einen größeren Rahmen bekommen hätten, vielleicht nicht am gleichen Tag wie die Veranstaltung des PP Stuttgart.

So bleibt der Glückwunsch aus der Ferne, auch wenn im Rahmen der Feierlichkeiten beim PP Stuttgart zumindest auch der persönliche Glückwunsch an Herrn Dettweiler möglich war. Wir wünschen auf diesem Wege alles Gute und stets eine glückliche Hand!

Das PP Pforzheim ist noch gar nicht so alt, es wurde 2020 mit der zweiten Polizeireform nach 2014 in seiner heutigen Form aus der Taufe gehoben. Wolfgang Tritsch hatte hier bereits als Leiter des „TP 12 PP Pforzheim-neu“ die Fäden in der Hand und übernahm konsequenterweise dann die Leitung. An seiner Seite stand ebenfalls seit 2020 bereits Christian Dettweiler, der zum 1. August 2022 die Amtsgeschäfte in Pforzheim übernehmen wird.

Wir wünschen Wolfgang Tritsch alles Gute und viel Gesundheit.

### Externe Links:

- PM IM BW vom 26.07.2022: „[Amtswechsel im Polizeipräsidium Pforzheim](#)“

Schlagwörter

[Baden-Württemberg](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)